



## **Pour un monde sans frontières et sans exploitation, le 9 juin : exprimons l'urgence de la révolution !**

*Le 23 mai, France télévision nous a infligé un débat entre le Premier ministre, Gabriel Attal, et la tête de liste du Rassemblement national, Jordan Bardella... comme si l'alternative politique se résumait à un « duel » entre les amis de Macron et ceux de Le Pen !*

*Un duel ? Plutôt un duo, entre ces deux politiciens dont la seule préoccupation est de servir les intérêts des capitalistes, de maintenir l'ordre social et toutes ses injustices insupportables.*

*Comme tous les serviteurs de la bourgeoisie, ils sont les tenants d'un monde dans lequel une grande puissance comme la France peut se rendre complice du génocide en cours dans la bande de Gaza en livrant des armes à l'armée israélienne, continuer à exploiter des richesses et à dominer des peuples, comme les Kanak... Tout en faisant ici la chasse aux immigrés et en laissant ceux et celles qui fuient les guerres et la misère se noyer dans la Manche et la Méditerranée.*

### **De ce monde-là, on n'en veut pas !**

Ceux qui profitent de ce monde, les propriétaires des grandes entreprises, ne sont pas élus. Les résultats des urnes ne permettent jamais de remettre en cause leur pouvoir : celui de piller, d'exploiter, de faire stagner les salaires en demandant toujours plus aux salariés, ou de licencier et de mettre sur le carreau des milliers de travailleurs et travailleuses.

Les partis de gauche prétendent qu'en votant pour eux, il serait possible de changer la situation. Ce sont des illusions : seules nos luttes, nos grèves, nos manifestations permettent de faire reculer le patronat et les gouvernements à leur service. Elles seules permettent d'arracher des augmentations de salaire ou d'empêcher des licenciements, des fermetures de services publics, des dégradations de nos conditions de vie et de travail. Nos luttes seulement pourront faire reculer le gouvernement et le patronat qui nous attaquent jour après jour et réduisent une part de plus en plus importante d'entre nous à des conditions de vie et de travail intenable et à des salaires de misère, quand ce n'est pas au chômage et à l'expulsion de nos logements.

Seules nos mobilisations permettent de remettre en cause la capacité des patrons à tout

décider à notre place, alors que c'est bien nous qui faisons tourner la société : nous, les travailleurs et travailleuses, quelles que soient nos origines, nationalités, convictions religieuses et philosophiques, genres ou sexualités. L'exploitation n'a pas de frontière, notre classe non plus !

### **Paris, Gaza, Nouméa... urgence révolution !**

Face aux guerres et aux catastrophes environnementales, face aux galères du quotidien ici et aux crises humanitaires dans le monde, face à une minorité de riches qui exploitent la majorité et aux politiciens qui rivalisent pour être à leur service, il y a urgence à tout changer. Il y a urgence à en finir avec la loi des profits, à répondre aux besoins de toutes et tous et non aux exigences d'une minorité d'exploiteurs. Il y a urgence à mettre fin aux guerres impérialistes et au colonialisme. Il y a urgence à dire que c'est à ceux et celles qui font marcher la société de décider de tout. Il y a urgence à la révolution !

**Le 9 juin, voter pour la liste du NPA-Révolutionnaires, conduite par Selma Labib, conductrice de bus, et Gaël Quirante, postier licencié, ce sera affirmer notre volonté de compter sur nos propres forces pour nous défendre et de bâtir une société communiste, un monde débarrassé de l'exploitation et de l'oppression !**



### « A travail égal, salaire égal, c'est simple »

Les 21 et 22 mai derniers nous étions nombreux à nous retrouver en grève, en assemblées générales et devant le siège de la Régie et à prendre la parole pour dénoncer le traitement différencié, les bas salaires en général et les conditions de travail dégradées. Des piquets de grève ont été organisés dans plusieurs dépôts et ce fut l'occasion de nous adresser aux collègues. Il faudra qu'on continue pour gagner ce bras de fer !

### Derrière la belle vitrine se cache l'exploitation !

La RATP affiche sur internet et dans les salons des salaires d'entrée à 2 000 euros, mais la réalité est bien différente une fois que le contrat est signé. Au mensonge s'ajoute la division, car la boîte a instauré deux grilles de salaires. Aujourd'hui elle s'en prend aux jeunes embauchés, pour mieux tirer les salaires et les conditions de travail de tous vers le bas.

Avant Jean Castex, la patronne de la RATP avait augmenté son salaire jusqu'à 200 000 euros par an. Quand lui est devenu PDG de la RATP, il n'a pas pris un salaire inférieur, mais il demande aux nouveaux embauchés de travailler pour moins que ceux d'avant ? Les patrons de la RATP agissent comme les autres patrons en rois de l'exploitation, ils s'engraissent sur le dos des travailleurs, alors que partout les salaires peinent à suivre l'augmentation des prix.

### Déterminés !

Notre prochaine journée de grève est appelée au 18 juin. Nous avons intérêts à être nombreux car les patrons ne comprennent que le rapport de force. Nous pouvons gagner, c'est la meilleure façon de montrer qu'on ne se laissera pas attaquer sans relever la tête !

>> *Retrouve notre article complet dans le nouveau numéro de Révolutionnaires !*

### Nos candidats Révolutionnaires dans le secteur du transport !

Notre liste « *Pour un monde sans frontières ni patrons, urgence révolution !* » est menée par Selma Labib, conductrice de bus à Paris. Nos camarades Pierre et Gilles, conducteurs de car en Isère et en Bretagne, Tristan, conducteur de bus à Lyon sont également candidats, ainsi que Samuel et Vincent, ouvriers de la maintenance ferroviaire en région parisienne et par plusieurs cheminots et cheminotes. Voter pour notre liste, c'est voter pour une liste à l'image du monde du travail, de ses préoccupations et de ses luttes !



On est encore en grève et en rassemblement aujourd'hui, pour revendiquer la même grille de salaires pour toutes et tous, des augmentations de salaire et pour l'amélioration des conditions de travail !  
#RATP

